

WELCOME FROM THE CAIS & LRI 2015 CONFERENCE CO-CHAIRS

On behalf of the conference co-chairs, I am pleased to welcome you to the 43rd Annual Conference of the Canadian Association of Information Science (CAIS) and the second Librarians' Research Institute (LRI) Symposium of the Canadian Association of Research Libraries (CARL).

This year's theme, *Time is of the Essence: Organizing People, Data, Information and Knowledge as Memory and Participation* makes explicit a perspective that is often implicitly embedded in the foundation of our work. The theme of "time" as we experience it opportunistically and chronologically is pervasive in all stages of research from conceptualizing and articulating research problems and questions to study design, data collection and analysis, interpretation, and dissemination. Successful research outputs sometimes take years to produce while in other contexts or circumstances, we can benefit from unexpected opportunity or occasion. The research process also relies on chronology and usually follows a specific sequencing or ordering. The CAIS conference tradition is a living enactment of time at work. Now 43 years old, the CAIS conference has been instrumental in advancing library and information science knowledge and research nationally and internationally.

This year CAIS has continued the partnership initiated in 2013/2014 with Canadian Association of Research Libraries Librarians' Research Institute (LRI) to present the second Librarians' Research Institute (LRI) Symposium. The intermixing of CAIS and LRI sessions will give both academics and practitioners a chance to exchange ideas and explore common interests in their research area(s).

This year's double-blind review process was a successful one, and I would like to thank again the thorough and timely work of our members of the CAIS-LRI Program Committee. By January of this year, we had received seventy three proposals for papers and posters. The review process was coordinated by the three CAIS program co-chairs and the LRI co-chairs. Despite some implementation challenges with the Open Journal System, to which platform CAIS had moved its conference publications during 2014/2015, we were able to carry out the review process based on the proposal's research questions, methodology, conclusions and relationship to the conference theme. Review responses were tabulated and assessed to help us develop this year's program.

I congratulate all presenters attending this year, and offer special congratulations to the 2015 winners of our Practitioner-to-CAIS and Student-to-CAIS awards and Best Overall Paper. I once again welcome all of you to this year's conference and hope you enjoy the opportunity to explore new ideas and network with colleagues, both new and familiar. We hope you enjoy your stay in the nation's capital, and all that it has to offer.

Mary Cavanagh, Conference Co-Chair

Au nom des coprésidents du congrès, je suis heureuse de vous accueillir au 43e congrès annuel de l'Association canadienne des sciences de l'information (ACSI) et au second symposium annuel de l'Institut de recherche des bibliothécaires (IRB), lancé par l'Association des bibliothèques de recherche du Canada (ABRC).

Le thème de cette année, *le temps comme facteur déterminant : Mémoire et participation dans la coordination des personnes et dans l'organisation des données, de l'information et des connaissances*, rend explicite un point de vue qui est en général compris implicitement comme base de notre travail. Le « temps », tel que nous en faisons l'expérience selon la conjoncture ou selon la chronologie, est omniprésent à chaque étape de la recherche, de la conceptualisation et de l'articulation des problèmes et des questions de recherche jusqu'à la conception des études, la collecte et l'analyse, l'interprétation et la diffusion des données. Les résultats de recherche prennent parfois des années avant de produire des résultats, alors que dans d'autres contextes ou circonstances, il est possible de bénéficier d'une opportunité ou d'une occasion inattendue. Le processus de recherche lui-même se fonde sur une chronologie et suit généralement un ordre ou un enchaînement spécifique. La tradition de nos congrès CAIS/ACSI est l'exemple vivant du temps au travail. Maintenant dans sa 43e année, le congrès de l'ACSI a contribué à l'avancement des connaissances et de la recherche en sciences de l'information et en bibliothéconomie sur le plan national et international.

Cette année, l'ACSI a poursuivi le partenariat engagé en 2013/2014 avec l'Association canadienne des bibliothèques de recherche et son Institut de recherche des bibliothécaires (IRB) pour présenter le deuxième symposium de l'Institut de recherche des bibliothécaires (IRB). Les séances en parallèle de l'ACSI et de l'IRB vont donner aux universitaires et aux professionnels l'occasion d'échanger des idées et d'explorer les intérêts qu'ils ont en commun dans leur domaine(s) de recherche.

Le processus d'évaluation en double aveugle de cette année a été une réussite, et je tiens à remercier encore une fois les membres du comité scientifique du congrès de l'ACSI-IRB pour leur travail aussi approfondi que respectueux des délais.

Dès janvier de cette année, nous avons reçu soixante-treize propositions de communications et affiches. Le processus d'évaluation a été coordonné par les trois coprésidents du programme de l'ACSI et les coprésidents du programme de l'IRB. En dépit de quelques défis d'implantation de la plateforme *Open Journal System* -- plateforme vers laquelle l'ACSI a migré en 2014/2015 pour la publication de ses actes, nous avons été en mesure de mener le processus d'évaluation selon les questions de recherche abordées dans chaque proposition, sa méthodologie, ses conclusions et son lien avec le thème du congrès. Les évaluations ont été compilées et mises à profit pour développer le programme de cette année.

J'adresse mes félicitations à tous les intervenants présents cette année, et tout spécialement aux gagnants de nos prix 2015 dans les catégories « Professionnel » et « Étudiants » et au gagnant du prix de la meilleure communication présentée au congrès. Encore une fois, je souhaite à tous une chaleureuse bienvenue au congrès de cette année où j'espère que vous apprécierez l'occasion d'explorer de nouvelles idées et d'échanger avec des collègues anciens et nouveaux. Nous espérons que vous apprécierez votre séjour dans la capitale nationale, et tout ce qu'elle a à offrir.

On behalf of:

Mary Cavanagh
Conference Co-Chair
Associate Professor
School of Information Studies
University of Ottawa
Canada

E: mcavanag@uottawa.ca

Tony Horava
Conference Co-Chair
Associate University Librarian
(Collections)
University of Ottawa
Canada

E: thorava@uottawa.ca

Dominique Maurel
Conference Co-Chair
Associate Professor, École de
bibliothéconomie et des sciences de
l'information, Université de Montréal
Canada

E: dominique.maurel@umontreal.ca

Heidi L.M. Jacobs
Librarians' Research Institute
Information Literacy Librarian
University of Windsor
Canada

E: [hjacobson@uwindsor.ca](mailto:hjacobs@uwindsor.ca)

Selinda Berg
Librarians' Research Institute
Librarian
University of Windsor
Canada

E: sberg@uwindsor.ca

Catherine McGoveran
Local Arrangements Chair
Government Information Librarian
University of Ottawa
Canada

E: catherine.mcgoveran@uottawa.ca